

Larissa (11) und Leonard (11) aus Osnabrück sind Botschafter des Projekts Plant for the Planet. Die Schülerinitiative soll das Bewusstsein für globale Gerechtigkeit und den Klimawandel stärken - die Vision: in jedem Land sollen Kinder 1 Million Bäume pflanzen. Auf der Weltleitmesse für Bodenbeläge haben Larissa und Leonard jetzt in Hannover mit ihrem Vortrag für Aufsehen gesorgt und als nächstes ist der Oberbürgermeister der Stadt Osnabrück dran.

**Anmoderation:**

Sie haben bestimmt schon einmal etwas von dem Projekt Plant for the Planet gehört. Im Jahr 2007 hat der neunjährige Felix Finkbeiner nach einem Referat in der Schule die Vision gehabt, dass Kinder auf der ganzen Erde in jedem Land eine Million Bäume pflanzen könnten, um so das Bewusstsein für die globale Gerechtigkeit und den Klimawandel zu stärken. Der Junge hat weltweite Beachtung gefunden, ja sogar bereits bei UN-Klimakonferenzen gesprochen. Die Schülerinitiative erhält immer mehr Zuspruch und zwei Kinder aus Osnabrück haben jetzt auf einer Weltleitmesse für Bodenbeläge in Hannover für Aufsehen gesorgt. Unser Reporter Tim Sauerwein war dabei.

Kinder an die Macht. Was Herbert Grönemeyer bereits 1986 besungen hat, wollen Kids auf der ganzen Welt mit Plant for the Planet Wirklichkeit werden lassen.

O-Ton

Bäume pflanzen für den Klimaschutz. Larissa und Leonard sind beide 11 Jahre alt, kommen beide aus Osnabrück und gehen gemeinsam auf eine Gesamtschule. Doch sie sind noch mehr, nämlich Botschafter.

O-Ton

Ihr Ziel heute, die DOMOTEX in Hannover, eine Weltleitmesse für Bodenbeläge.

O-Ton

Und so stehen die beiden Kids mit Mikrofon, einem Plant for the Planet T-Shirt, einer Power Point Präsentation und jeder Menge Moderationskarten bewaffnet vor internationalem Fachpublikum und referieren - zum Klimawandel...

O-Ton

Lob von allen Seiten und Larissa und Leonard sind sich sicher, sie müssen sich weiter für unsere Erde einsetzen. Als nächstes ist der Oberbürgermeister der Stadt Osnabrück dran.

O-Ton

Und Gehör finden Larissa und Leonard ganz sicher, das hat sich auf der Weltleitmesse in Hannover schon gezeigt, denn auch wenn ein paar Wirtschaftsvertreter während des Vortrags geschmunzelt haben - belächelt hat niemand ihre Worte.

Tim Sauerwein, Redaktion ... Hannover